

211. EL AMOR DE DIOS: MISTERIO GLORIOSO

^{<45013>}*Romanos 9:13.*

Un caballero que pensaba que el cristianismo no era más que una colección de problemas difíciles, dijo en cierta ocasión a un anciano ministro: —Es una declaración sumamente extraña: “a Jacob amé, más a Esaú aborrecí”.

—Muy extraña —replicó el ministro—, pero dígame ¿qué es lo que en ella le parece más extraño? —Oh —replicó—, eso de que aborreció a Esaú.

—Vea usted —respondió el ministro—, cómo son las cosas, y cuán diferente estamos constituidos. Lo que a mí me parece más extraño es que haya podido amar a Jacob. No hay misterio más glorioso que el del amor de Dios.”